

FDP Wiesbaden

## **SYLVIA SCHOB BEI DER PODIUMSDISKUSSION DES SENIORENBEIRATS WIESBADEN ZUR KOMMUNALWAHL 2026**

15.02.2026

---

Am 2. Februar 2026 nahm Sylvia Schob an der Podiumsdiskussion des Seniorenbeirat Wiesbaden im Stadtverordnetensitzungssaal teil. Thema der Diskussion war die Situation älterer Menschen in unserer Stadt im Vorfeld der Kommunalwahl 2026.

Für Sylvia Schob und die FDP Wiesbaden ist klar: Senioren sind aktive Bürgerinnen und Bürger – keine Objekte staatlicher Bevormundung. Viele Menschen im Alter sind fit, engagiert und gesellschaftlich aktiv. Politik sollte ihre Selbstbestimmung fördern und ihnen die Freiheit lassen, ihr Leben nach eigenen Vorstellungen zu gestalten.

### **Selbstbestimmung und zielgerichtete Hilfe**

Die FDP Wiesbaden setzt sich für eine Seniorenpolitik ein, die Selbstbestimmung, Innovation und Entlastung miteinander verbindet. Dazu gehören:

- Unterstützung statt Bevormundung
- Förderung innovativer Wohn- und Pflegeformen
- Entlastung pflegender Angehöriger durch bessere Organisation, Digitalisierung und Vernetzung
- Passgenaue Hilfe statt pauschaler Subventionen
- Moderne Technik, die Zeit für persönliche Zuwendung schafft

Sylvia Schob betonte, dass gute Seniorenpolitik Freiheit stärkt, nicht Bürokratie, und dass digitale Lösungen Menschen unterstützen, ohne persönliche Beziehungen zu ersetzen.

---